

Eveil aux langues au cycle 5-8

L'apprentissage des langues est essentiel pour l'avenir de chacun. Nous sommes sûrs qu'une pratique plus intensive conduira chaque enfant de notre école à devenir un véritable citoyen du monde.

Pour préparer le futur de chaque élève, les écoles communales de La Bruyère Nord proposent, dès la troisième maternelle, une approche au multilinguisme.

Concrètement, cette initiation est développée lors d'ateliers dans le cycle 5-8 (enfants de 3^{ème} maternelle, de 1^{ère} et 2^{ème} années du primaire).

C'est avec des chants, des comptines, des bricolages..... que différentes langues sont enseignées par un professeur spécialisé.

Nos objectifs sont multiples :

- Amener les enfants à oser pratiquer les langues étrangères car il n'est pas nécessaire de les maîtriser parfaitement pour pouvoir les parler.
- Faire prendre conscience que l'apprentissage des langues étrangères passe par une pratique tout au long de la vie.
- Viser l'égalité des chances pour tous les enfants pour favoriser l'épanouissement personnel et l'insertion sociale.
- Pratiquer l'ouverture à l'autre par une meilleure connaissance mutuelle incitant le respect et la valorisation de la différence.
- Construire le monde en connaissant différentes cultures.
- Oser les langues pour induire un réel changement des mentalités, une vision nouvelle et durable de la société.